

# 鬼北町議会6月定例会

第2回鬼北町議会定例会は6月11日に開催されました。会では承認9件、議案5件、同意1件が提案され、全ての案件について原案のとおり可決されました。

## 承認

- 町長の専決処分（鬼北町税条例等の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町国民健康保険条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町介護保険条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町税条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町国民健康保険条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町税条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例）の承認について
- 町長の専決処分（鬼北町一般会計補正予算（第3号）について）
- 鬼北町固定資産評価員の選任について

## ◆末廣啓議員 一般質問

### 【町保有施設の現状、今後の対応について】

【問】 駅2カ所の入込客数は、3月以来どのようない状況か。

【答】 「森の三角ぼうし」の3月から5月末までの入込客数は、今年が58,10,013人の減となっており、14.6%の減である。また、「日吉夢産地」の3月から5月末までの入込客数は、今年が54,667人で、55人で、17,888人減となつており、24.7%の減である。

- 鬼北町介護保険条例の一部を改正する条例について
- 工事請負契約（鬼北町公営住宅栄町団地新築工事B棟）の締結について
- 財産の取得について
- 令和2年度鬼北町一般会計補正予算（第3号）について
- 鬼北町固定資産評価員の選任について

問 農産物を出品している生産者は、売上等で打撃を受けていると思うが、救済策はあるか。

答 国が実施している持続化給付金の対象に個人農家も含まれる。内容は、税務申告をした農業者で、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、今年のいずれかの月の事業収入が、昨年税務申告した年間事業収入を12で割った額の50%以下であれば、上限100万円まで給付される。また、町単独事業として、国の給付金の対象とならない方で、町が認定している、認定農業者、認定新規就農者、町の農業研修修了者で、町内に住所を有し、町内で営農活動を行い、町税等を滞納していない農業を生業としている農家を対象に、1年間の農業にかかる売上が、前年度1年間と比較して20%以上、50%未満減少している農家に、上限25万円給付することとしている。

問 新型コロナウイルスが終息後、道の駅が効果的なイベントがすぐにできるよう内容等について検討しているか。

答 2つの道の駅に対しても、新型コロナウイルスの復興イベント等実施のために、100万円の予算を計上している。終息した時点で効果的なイベント等が開催できるように準備を進めていきたい。

問 「アエレールきほく」の町内外へのPRを兼ねたオープニングイベントが中止になつたが、再度オープニング的なものは検討しているか。

答 「近永駅周辺賑わい創生事業」の一環として、イベント開催経費の予算を計上しており、コロナの終息が見え

た時期を見因らつて、「アエレールきほく」のPRを含めたイベントを開催する予定である。

### 【町職員の分散勤務について】

問 業務に支障は出でていないか。また、行政機能の低下に繋がつていかないか。

答 同じ課に属する職員がそれぞれ別の場所で勤務をしているため、その都度協議したり、命令したりすることができなくなるなど、業務を行う上で、不便な点は少なからずあるものと認識している。分散にあたっては、業務パソコンを移動先に配置するなど、最低限の業務は遂行できる体制としており、決裁等についても、事務の停滞が生じないよう各課で工夫しているため、大幅な行政機能の低下にはなっていないものと認識している。

### 【個別に職員との面会を希望して来庁する住民もあると思うが、住民の反応はどうか。】

答 住民の方が来庁された際、担当職員が他の部署で勤務しており、面会できないことはあるが、要件をお伺いし、丁寧に対応させていただこうことで、来庁者の皆さまにも、分散勤務の趣旨を十分にご理解いただけるものと考えている。

### 【問 分散勤務はいつまで続けるのか。】

答 愛媛県では、6月1日から、警戒レベルを「警戒期」から「縮小期」への移行期間とし、県外への外出自粛から外出注意とするなど、徐々に社会経済活動に力点を向け、要請行動を緩和してきている。

また、県内では、現在のところ、松